

Befestigung des Walter-Klingenbeck-Wegs

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Durch die Befestigung mit einer versickerungsfähigen Pflasterdecke soll der Walter-Klingenbeck-Weg auch bei nassem Wetter befahrbar gemacht werden und sein grüner Charme erhalten bleiben.

Begründung:

Aktuell ist nur der vordere Teil, Richtung Ludwigstraße, befestigt. Der hintere Teil besteht aus losen Steinen und Erde. Bei starkem Regen wird dieser Teil regelmäßig aufgeweicht, überflutet und kaum befahrbar gemacht. Insbesondere Fahrrad- und Rollstuhlfahrer stehen hier regelmäßig vor einem Problem. Im Matsch drohen die Räder stecken zu bleiben oder sie rutschen weg und führen im schlimmsten Fall zu Stürzen. Da dieser Weg von zahlreichen Fahrradfahrern genutzt wird, sollte dieser Mangel dringlichst abgestellt werden. Auch die Mütter, die sich mit ihren Kinderwägen zwischen Ludwigstraße, Kindergarten und Englischer Garten bewegen, werden diese Entscheidung begrüßen.

Aufgrund seiner Rolle als Verbindungsweg zwischen der viel befahrenen Ludwigstraße und der grünen Erholungszone des Englischen Gartens ist bei der Auswahl der Oberfläche darauf zu achten, dass sie sich gut in den begrünten Weg eingliedert und so der fließenden Übergang in Richtung Park erhalten bleibt.



Antragssteller:

Frederik Jehle, CSU-Fraktion im BA 3